

Pressemitteilung der Jungen Union Alpen

Junge Union Alpen lädt politisch interessierte Jugendliche zum Kennenlernetreffen ein

Die Nachwuchsorganisation der CDU Alpen, die Junge Union, lädt am 24.09.2023 um 16.00 Uhr politisch interessierte Jugendliche in die Deutsche Eiche nach Menzelen-Ost ein. In gemütlicher Runde soll sich über aktuelle politische Ereignisse ausgetauscht werden können.

„Wir sehen, dass viele junge Menschen großes Interesse an der Politik in unserer Gemeinde und in Deutschland haben. Diesen möchten wir ein ungezwungenes Forum bieten, mit uns ins Gespräch zu kommen und unsere Arbeit kennenzulernen.“ erklärt Lukas Spettmann, Vorsitzender. „In Zeiten wo Populisten aller Art auf komplexe Sachverhalte einfache Lösungen anbieten, müssen wir als Demokraten die Köpfe zusammenstecken und Lösungen für die Probleme anbieten.“ so Spettmann weiter.